



Communiqué de presse

Plus qu'une semaine avant le début du camp!

Environnement Vert Plus tiendra un camp d'information à Port-Daniel à partir du 16 octobre

Carleton-sur-mer, 10 octobre 2016 - Dans l'attente de réponses satisfaisantes à ses questions, Environnement Vert Plus convie toute la population de la Baie-des-Chaleurs, ainsi que ses alliés de l'extérieur de la région, à un camp d'information familial qui débutera dimanche le 16 octobre, en après-midi, devant la cimenterie de Port-Daniel. Des activités se tiendront aussi au gazebo situé sur la plage de l'Anse McInnis.

Il s'agit d'une sorte de consultation publique qui dépasse le cadre de la loi sur la qualité de l'environnement, dans un contexte où le gouvernement ne tient plus de BAPE lors de l'implantation de projets industriels en Gaspésie. "Depuis le début, on nous dit de toute part (direction de la santé publique, ministère de l'environnement, promoteur) qu'on ne rendra pas publique l'information qui concerne tout le monde, le bien commun. Ces pratiques opaques doivent cesser, la population de Port-Daniel et de la Baie-des-Chaleurs a le droit de connaître toutes les conséquences de la cimenterie, d'autant plus que le gouvernement provincial possède la majorité du projet. Il n'y a pas d'autres moyens qu'une consultation publique pour obtenir un consentement libre et éclairé par rapport à l'implantation d'une industrie lourde de cette ampleur," souligne Pascal Bergeron, porte-parole pour le groupe.

Le camp vise deux objectifs. D'une part, EVP veut diffuser les informations recueillies jusqu'ici sur les différents aspects problématiques du projet de cimenterie à la population de Port-Daniel. D'autre part, nous voulons permettre aux gens de la place de nous communiquer les réponses qu'ils ont obtenues à l'égard de certaines questions problématiques par rapport à l'implantation du projet, en vue d'en raffiner notre compréhension.

Le camp permettra de préparer la rencontre entre la direction de la cimenterie et le groupe écologiste, prévue mercredi le 19 octobre à 13h30 sur le site de la cimenterie. Environnement Vert Plus espère que la direction saura amener des réponses satisfaisantes à ses questions.

Nous prévoyons des jeux pour enfants ainsi que toutes les installations nécessaires afin de faciliter leur séjour. "Les enfants subiront les premiers les conséquences de la pollution industrielle. Nous posons des questions avant tout afin de les épargner, de leur léguer un environnement sain. Il faut qu'ils puissent participer au camp dans une ambiance joviale" ajoute le porte-parole.

En terme de programmation, on convie toute la population à se joindre à nous dès la tombée du jour pour visionner un court film documentaire, suivi d'une discussion. On servira des breuvages chauds sur place. On prévoit enfin une panoplie d'activités liées aux questions sociales et environnementales par rapport à la cimenterie : tournée dans les secteurs expropriés, formation sur les impacts environnementaux de la cimenterie, pêche aux coques.

Pour information :

Pascal Bergeron, porte-parole, Environnement Vert Plus

418.800.8872 comm.evp@gmail.com

environnementvertplus.org